

Bogotá D.C. 10 de noviembre de 2014
Comunicado de prensa N° 179

AVANZA RESCATE DE MINEROS EN AMAGÁ, ANTIOQUIA

A la fecha se han recuperado tres cuerpos de los 12 mineros que quedaron atrapados en la mina La Cancha, vereda La Ferrería.

Bogotá D.C. 10 de noviembre de 2014. Tras 12 días de operación de búsqueda y rescate, en la vereda Ferreira en el municipio de Amagá, Antioquia, debido al colapso de la mina de carbón La Cancha, a la fecha se han recuperado tres cuerpos de los 12 mineros que se reportaron como desaparecidos.

Las acciones se han centrado en primera instancia en la evacuación de agua de la mina y en el retiro de material para poder realizar la búsqueda y rescate de estas personas. Los trabajos han permitido avanzar cerca de 750 metros lineales al interior de la mina.

Los tres cuerpos que han sido recuperados fueron trasladados a la ciudad de Medellín, en donde se adelanta el proceso de identificación por parte de Medicina Legal. El primer cuerpo rescatado y que está plenamente identificado responde al nombre de Fabio Alberto Muriel Muriel de 54 años de edad, trabajador de la mina.

En el marco de la operación se adelanta la ejecución siete líneas de intervención tales como: Bienestar del voluntariado, Asesoría Jurídica, administrativa, logística, apoyo financiero y apoyo psicosocial. Bajo esta última línea la Cruz Roja Colombiana, entidad operativa del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres -SNGRD-, en conjunto con profesional de la ARL a la cual se encuentran afiliados los mineros atrapados, se presta esta asistencia a las familias.

Por su parte la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres en coordinación con el Consejo Municipal de Gestión del Riesgo de Amagá y el Consejo Departamental de Gestión del Riesgo de Antioquia –DAPARD- entregó asistencia humanitaria relativa a kits de mercado a 384 familias.

Las labores para rescatar a los 9 mineros que quedan al interior de la mina continúan cumpliendo con los protocolos establecidos, para lo cual se cuenta con 184 integrantes de las entidades del SNGRD (Policía, Defensa Civil, Cruz Roja, Bomberos, Agencia Nacional Minera, Gobernación de Antioquia, Defensoría del Pueblo, Comunidad Minera, UNGRD).

Para esta operación se han dispuesto de \$843.606.668, recursos aportados por la UNGRD y entidades del SNGRD.

Reporteria: Jennifer Wilches
Redactó: Carolina Giraldo G. – Subdirección para el Manejo de Desastres
3103073866 - 3202407201. carolina.giraldo@gestiondelriesgo.gov.co
Diana Londoño – Jefe de Oficina de Comunicaciones
3124483908 diana.londono@gestiondelriesgo.gov.co

